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　乳児とのふれあいを通して命の尊さや親になる喜び、責任を
学んでもらおうと、町では中学生による「赤ちゃんふれあい体験」
を毎年行っています。今年は８月 10 日の４か月健診に合わせ
て行われ、鞍手中学校の３年生 16 人がくらじの郷に集まりま
した。中学生たちは、健診に連れてきたお母さんの代わりに赤
ちゃんの着替えや抱っこ、本の読み聞かせなどに挑戦。初めて
の経験に戸惑う姿も見られましたが、赤ちゃんのかわいさに癒
されながら無事にやり遂げることができたようです。

未来のママ・パパは頑張りました。
▶中学生による赤ちゃんふれあい体験

　鞍手町出身で東筑高校３年の盛田　秀さん（もりたしゅう・弥
生・写真左）、２年の石田旭昇さん（いしだあきのり・木月・写真右）
が今夏の全国高校野球選手権大会に挑みました。強豪ひしめく福
岡県予選で、盛田さんは５番・レフトで攻撃の要として、石田さ
んはエースピッチャーとして全試合に出場し、東筑高校 21 年ぶ
りの優勝、甲子園出場に大きく貢献しました。甲子園では惜しく
も初戦敗退となりましたが、手に汗にぎる熱戦を繰り広げ、応援
する鞍手町のみんなに興奮と感動を与えてくれました。

鞍手球児、甲子園に立つ
▶東筑高校野球部が第99回全国高校野球選手権大会に出場

　鞍手中学校３年の竹松美咲さん（写真右）、白木理子さん（写
真右から２番目）が県中学校ソフトテニス大会の女子ダブルスで
準優勝、１年の迫木春里さん（さこきしゅり・写真左）が県中学
校陸上競技大会の 1 年生 100 ｍで準優勝し、共に九州大会への
出場を決めました。九州大会は８月 10 日に熊本（テニス）、同７
日に宮崎（陸上）で行われ、惜しくも入賞はなりませんでしたが、
鞍手中学校の代表として力を尽くし、その名を県外にまで広める
活躍を見せてくれました。今後の活躍にも期待しています。

テニスの夏、陸上の夏
▶鞍手中生徒がソフトテニス、陸上の九州大会に出場
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松應
ま さ き

希くん
平成26年９月10日生まれ
マサくん、３歳のお誕生日おめ
でとう！どんどん、おしゃべり
が達者になって、悪ガキになっ
てきたね～！お兄ちゃんとお
姉ちゃんに負けないように、大
きくなってねー�誕生日から、
幼稚園の年少さんに上がるけ
ど、頑張って行こうねー！（父
正三さん・母　美沙さん・中山）

梶
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実くん
平成27年９月19日生まれ
２歳のお誕生日おめでとう�
何でもよく食べてほとんど風
邪を引くことなく元気に成長
してくれて嬉しいよ♪明るく
ニコニコ笑顔でこれからも拓
実らしく元気に大きくなって
ね。（父　浩次さん・母　陽子
さん・中山）

西
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原優
ゆ め

愛ちゃん
平成28年９月21日生まれ
ゆめちゃん１歳のお誕生日お
めでとう♡いつもお姉ちゃん
たちと一緒にあそんで毎日楽
しく過ごしてます♡これから
も三姉妹仲良く元気に大きく
なっていってね♡（父　尚利さ
ん・母　福美さん・新延）

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行
月に誕生日を迎える満３歳までのちびっ
子を募集しています。10月生まれは、９
月11日（月）までに申し込んでください。

▼
お待ちしています

申し込みはメールまたは持込みで
　申し込みの際は、➊顔写真のデータ
（持込みの場合はプリント写真も可）➋お
名前➌生年月日➍メッセージ（80文字
以内）➎保護者氏名➏住所➐連絡用の電
話番号を jouhou@town.kurate.lg.jpに
メールでお送りいただくか、役場政策推
進課（☎４２局２１１１番）までお持ち
ください。
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　庁舎等建設候補地の推進本部案である「町立野球場及
びその周辺を活用したくらて病院との一体的開発」につ
いては、前回の検討委員会で、地質調査の結果を待って
再度検討を行うこととされていました。
　地質調査の結果からは、町立野球場中央部のボーリン
グ地点３か所が支持層まで深く、それに伴い杭も深くな
るため、基礎工事費を抑制するためには、なるべく駐車
場側に建物を建てる必要があること。また、その限られ
たエリアの中では、病院と役場庁舎を一緒に建設するこ
とは不可能ではないものの、設計の自由度がかなり奪わ
れてしまう恐れがあることが分かりました。
　これらのことから、当初の予定どおり町立野球場はく
らて病院だけの移転予定地として使用し「役場庁舎は町
立野球場を建設候補地としない」こと、及び「新たな候
補地については推進本部案がまとまり次第提案する」こ
とについて、検討委員会として確認が行われました。

　庁舎等建設基本計画には、新庁舎の建築面積（底地面積）
や延床面積を掲げていくことになりますが、今後、より
具体的な検討を進めていくにあたり、規模機能に関する
概ねの方針を決定しておく必要があります。

　今回は、推進本部からおおむねの規模機能について次
の提案があり、次回の委員会で引き続き協議を行ってい
くこととなりました。
①防災センター機能（災害対策諸室）を導入すること
②総合福祉センターの最低限必要な機能を新庁舎及び中
央公民館に集約化すること（総合福祉センターは廃止）

③文化ホールは新設しないが、総合福祉センターの集約化
に伴い設置する「多目的ホール」を多用途に活用できる
よう整備すること

④新庁舎等建設の延床面積は 4,500㎡程度を基本とする
こと

庁舎等建設候補地に係る
地質調査結果について

庁舎等建設規模機能の
検討について

　今年５月から、新しい庁舎等の建設に向け、その指針となる基本的な考え方を整理するため開催されている鞍手町
庁舎等建設検討委員会。７月28日には第３回目となる委員会が開かれ、候補地や規模機能について協議が行われました。
　議事の内容は以下のとおりです。なお、詳しい審議の内容は、今後もホームページ（http://www.town.kurate.lg.jp/
syoukai/tyousya/sintyousya.html）や広報でお知らせしていきます。

すくすく日記
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津 羽
は ゆ ま

佑真くん
平成28年９月１日生まれ
はゆまくん、１歳のお誕生日お
めでとう�やんちゃでビック
リする事もあるけど日々の成
長がとても嬉しいよ。これから
もお姉ちゃんお兄ちゃんと仲
良く、元気に育ってね♥（父 
隆之さん・母　真奈美さん・新
北）
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ひ な

菜ちゃん
平成26年９月８日生まれ
陽菜、３歳のお誕生日おめでと
う�７月にお姉ちゃんになっ
て、妹のお世話をしてくれる優
しいお姉ちゃん。これからも
姉妹仲良く助け合っていって
ね。（父　博之さん・母　里美
さん・室木）

９月生まれ

Happy birthday to you.
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太郎くん
平成27年９月３日生まれ
りんたろう、２歳のお誕生日お
めでとう。最近は悪さをするよ
うになりましたがいくら可愛
くてもダメなものはダメです
よ。良い子ちゃんに育ってくだ
さいね。お願いします。（父　
博行さん・母　桃子さん・弥
生）
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